

## Un hallazgo excepcional

Descubierta en 1951, la Cueva de Maltravieso conserva la huella más importante del arte paleolítico en el mundo. La cueva cuenta con motivos decorativos que representan 70 manos humanas realizadas con pigmentos rojizos. A lo largo de sus 130 metros se conservan también pinturas y grabados en las paredes.



## En la vanguardia del arte prehistórico

Los estudios científicos más recientes, realizados mediante sofisticadas técnicas, ofrecen a estas manos pintadas una antigüedad de al menos 66.000 años. Un dato que las convierte en el testimonio del arte paleolítico más antiguo conocido hasta la fecha a nivel mundial.



## Conocer la cueva

La importancia de la cavidad se detalla en su Centro de Interpretación. En él podrás conocer las dimensiones de la cueva, sus manifestaciones artísticas, la historia del descubrimiento y de la investigación e incluso sumergirte en una galería que recrea palmo a palmo su interior.







